

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



mauricio.flores@razon.com.mx



Por **Mauricio Flores**

↙ **Pemex, investment grade.** En el otro extremo está Pemex, a cargo de Emilio Lozoya, pues con el aumento de calificación crediticia a nivel A3 hecho por Moodys que lleva Alberto Jones, obtendrá mejores condiciones para la colocación de bonos por unos 37 mil millones de pesos que proyecta efectuar en lo que resta del 2014. El área financiera a cargo de **Mario Beauregard**, detecta que con un "grado de inversión" similar al de México, Pemex redujo en 25 puntos base el spread que pagan sus bonos, lo cual refleja el optimismo sobre las reformas energéticas secundarias que le permitirán asociarse con empresas privadas.